



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El exinspector jefe de la Policía Local se sienta hoy de nuevo en el banquillo

E. P. 02 Diciembre, 2016 - 02:33h

El Juzgado de lo Penal número 3 de Córdoba acoge hoy la repetición del trámite de conclusiones definitivas del juicio al exinspector jefe de la Policía Local de Puente Genil, junto a otros cinco acusados de mantener relaciones sexuales, a cambio de dinero, con una menor de 17 años. Todos los procesados fueron absueltos, pero la Audiencia anuló las conclusiones de la sentencia.

Fuentes judiciales han detallado que la resolución "se ha anulado en parte", de modo que "se tiene que repetir el trámite de conclusiones definitivas", después de que "el juez dictara sentencia en base a un error que no había alegado nadie", por lo que la Audiencia estima ahora que es nulo, a la vez que no ha entrado en el fondo de la causa, algo por lo que sí recurrió la acusación.



www.puentegenilnoticias.com

Comercio pide a los establecimientos que abran el 6 de diciembre, sortearán semanalmente vales para compras navideñas

Virginia Requena 01/12/2016 | Puente Genil Noticias

El presidente de la asociación del Comercio de Puente Genil, José Florencio Bedmar y la concejala de Festejos del Ayuntamiento, Mariola González, presentaron ayer la campaña específica que los comerciantes aportan a la navideña municipal.

Como novedad, este año, cambian la macrocesta por sorteos semanales. El 6 de diciembre, con la inauguración del alumbrado navideño Bedmar hizo un llamamiento "a los comercios para que abran sus comercios porque se espera gran afluencia de público". Siga y complete esta información (hoy,20:30 horas), en GRUPO COMUNICA, ¡abónate! TV-Internet- Telefonía con FIBRA OPTICA – 957601002.

Además ponen en marcha el trenecito, con el punto de salida y regreso en la zona alta de calle Aguilar. El 16 de diciembre, será la Noche de Compras "con descuentos especiales y abriremos más tardes". Y el 30 de diciembre, en colaboración con el Moto Club Vespa, "vamos a hacer una entrega de cartas". La edil- apuntóque esta campaña "está conectada" con la propia del ayuntamiento "para no pisarnos".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La instalación de un planetario móvil en el IES Juan de la Cierva pone el broche al proyecto "Un pueblo con estrella"

Rocío Díaz 01/12/2016 | Puente Genil Noticias

Los pasados días 28 y 29 de noviembre quedaba instalado un planetario móvil gigante en el pabellón del IES Juan de la Cierva. Una iniciativa donde de manera atractiva, se aprendió sobre astronomía y que puso el broche definitivo al proyecto 'Un pueblo con estrella', programa de eventos extraescolares para los niños del municipio, ideado por la comunidad educativa del colegio Ramón y Cajal, que se ha complementado con sesiones teatrales y exposiciones. (ESTA INFORMACIÓN AL COMPLETO HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

la Biblioteca Municipal Ricardo Molina seguirá acogiendo hasta el 5 de diciembre una exposición con material elaborado por el alumnado del centro educativo sobre personalidades ilustres de la localidad y sobre la astronomía.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Inaugurada la XXI exposición para elegir el Cartel de la Semana Santa 2017

Virginia Requena 01/12/2016 | Puente Genil Noticias

El cuartel de las Cien Luces de Puente Genil, acoge desde hoy y hasta el 8 de diciembre, la vigésimo primera exposición de fotografías, para la elección del Cartel que representará a la Semana Santa 2017. En total 26 fotografías, algunas procedentes de Valencia, Barcelona y Alicante que se perfilan para representar a la Mananta el próximo año.

En el acto han intervenido Juan Miguel Granados, presidente de la Agrupación de Cofradías; Manuel Perea, el presidente de las Cien Luces, y Verónica Morillo, la primera teniente de alcalde PODRAN ESCUCHARLOS EN GRUPO COMUNICA, y verán todas las fotografías y fotomontajes candidatos.

Al acto inaugural han asistido un gran número de hermanos de cofradías y corporaciones bíblicas.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

Melgar: "Hicimos un gran trabajo en equipo ante el Barcelona"

El canterano destaca el esfuerzo de la plantilla del Ángel Ximénez AVIA tras el partido ante los culés

1 de diciembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El extremo izquierdo del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Jesús Melgar, se mostró contento al término del encuentro contra el Barça Lassa dada la buena imagen mostrada ante uno de las potencias del balonmano mundial. "Se desarrolló un buen juego por parte de todos los miembros del equipo y la imagen fue otra bien diferente con respecto a lo ocurrido en Guadalajara. El partido había que disfrutarlo pero a la vez teníamos presión por hacer un buen trabajo, y pese a la derrota cambiamos las tornas y nos fuimos a casa con un buen sabor de boca".

El canterano compartió con los medios el mensaje que Quino Soler les transmitió en el vestuario antes de saltar a la pista. "Nos dijo que teníamos que ser nosotros mismos, que no tuviéramos miedo, que el Barcelona es un equipo que nunca baja los brazos y nosotros no debíamos bajarlos tampoco porque a la mínima que le des rompe los partidos", resumió. De hecho, el -6 final ha sido la renta más corta que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha encajado contra el conjunto azulgrana.

Tras vivirse un gran ambiente de balonmano en un Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" lleno para la ocasión, al equipo pontanés le toca volver a la realidad y afrontar dos citas muy importantes en liga para acabar la primera vuelta de la competición. Esperan Cuenca en tierras manchegas y el Benidorm en Puente Genil, y Melgar asegura que "es muy factible ganar a Benidorm porque el partido será en casa, delante de nuestra gente y ya se sabe lo difícil que es que nos ganen, pero sin olvidarnos que en Cuenca hay que salir a por los dos puntos".

Por último, el jugador de Puente Genil resalta que "ganar en la ASOBAL a domicilio es muy difícil y que muchos equipos tienen ese hándicap. No obstante, tenemos que hacer buenos partidos independientemente del resultado porque hemos hecho encuentros malos y otros mejores, y los buenos nos pueden ayudar a coger una buena línea lejos del Miguel Salas". Además, añadió que "nos toca trabajar para que lo de Guadalajara no vuelva a ocurrir, porque después de lo que hicimos ante el Barcelona tenemos un plus de confianza desde el punto de vista individual y colectivo".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



"La soledad es lo peor de este año y dos meses lesionado"

Chispi aseveró que "ha sido el mayor calvario de mi vida", cuando comienza la cuenta atrás de su reaparición que fija para el último partido de la primera vuelta ante el Benidorm en Puente Genil



David Jurado 01/12/16 15:53

Juan Antonio Vázquez 'Chispi' ve cerca su vuelta a las canchas con el Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil tras recibir esta semana una doble alta médica que aunque suene raro aún no ha completado en todos sus extremos. Después de superar su doble lesión de ligamentos que le mantuvo más de un año lesionado, aún tiene que esperar unos días, al margen de que de entrada guiera ir "con cautela" en su reaparición. Fundalmentalmente porque no olvida que ya tuvo una recaída y todo ello "ha sido el mayor calvario de mi vida deportiva y personal".

"No tengo miedo al regreso, si lo tuviera no me hubiera operado porque mañana me puede volver a pasar, aunque ahora hay que ir con precaución, pero no con miedo", subrayó el lateral sevillano. Eso sí, él sabe que en el futuro "me tendré que retirar por las secuelas de mis rodillas", pero su deseo es "cumplir los dos años de contrato que me quedan y renovar otros dos más para llegar al 2020".

Ahora tiene claro que "por mi parte está todo hecho porque ya se acabó la rehabilitación, aunque faltan los papeleos burocráticos de la Seguridad Social", explicó a Cordobadeporte Chispi. Por todo ello se fijó el partido ante el de Benidorm para volver a las canchas en la última jornada de la primera vuelta que se disputará la próxima semana en Puente Genil.

Chispi también aclaró que "poder estar" antes de que acabe el año "no es jugar sesenta minutos, porque eso llegará en febrero. Ahora se trata de echar una mano, es decir, jugar ocho o diez minutos, pero no más de doce, para coger sensaciones", mientras que tras el parón de Navidad "ya no habrá restricciones".

El jugador sevillano explicó que "los entrenamientos al cien por cien empiezan mañana viernes", al tiempo que aclaró que por lo trabajado hasta ahora "en defensa" es en la faceta que se encuentra "más seguro", por lo que será en esas tareas "donde más podré echar una mano en los partidos que restan en diciembre", mientras que "en ataque sería más para aguantar la posesión o tirar algún penalti".

Chispi ayer durante el partido ante el Barça casi integrado en el banquillo con sus compañeros antes de la primera comparecencia en su vuelta

Desde que cayó lesionado el 14 de octubre de 2015 en la pista del Naturhouse La Rioja, sin duda "lo peor ha sido la soledad" que se sufrió, apuntó Chispi. "También te sientes indefenso antes tantos trámites médicos que nadie se los puede imaginar. A las dos semanas de la segunda operación te encuentras que tienes que ir a una revisión de la rodilla con treinta grapas y te recorres Madrid en un taxi tras el viaje AVE", espetó.





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Por eso lo mejor de todo este tiempo es cuando "tienes el alta", aunque explicó que para lograrla ayer tuvo que ir a Málaga y estar "varias horas sin cita previa" en la Unidad de valoración médica Instituto Nacional de la Seguridad Social "esperando a que un médico pueda certificar el alta de la mutua para así completar todos los trámites burocráticos. Al final me la dieron, pero la tramitaron telemáticamente y ahora tiene que llegar un papelito a casa para que sea real". De ahí que repitiera que "lo mejor es ese el alta definitiva y el apoyo de la gente que ha estado muy cerca de mí. Me he dado cuenta quien está en los momentos malos", destacó Chispi.

Durante todo este tiempo de ausencia ha visto la evolución del Ángel Ximénez en dos temporadas distintas, aunque en su opinión "el adjetivo que mejor define al equipo es el de irregular, capaz de todo, de lo mejor y lo peor por su continuos altibajos". De manera que "el trabajo que queda por delante es encontrar el término medio de los dos extremos".

"Si sacamos cero puntos en los dos partidos que quedan la primera vuelta será mala, con dos sería buena, y con tres o cuatro muy buena", añadió un Chispi que cuenta los días para su reaparición, porque mientras pueda jugar no quiere "dejarlo tras pasar por un quirófano".